

RESCATAN A MUJER EN MOTEL

La golpea amante en la primera cita

CRUZ MANCINAS. / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

FRONTERA, COAH.- Bañada en sangre encontró la policía a una mujer, al ser agredida salvajemente por un hombre en el Motel Del Norte, luego de su primera cita que se concre-

tó por Facebook, y la que terminó en tragedia, siendo consignado el agresivo sujeto ante el Ministerio Público.

Y es que lo que parecía ser una noche bonita inolvidable para una madre de familia, trabajadora que se desempeña como conduc-

tora de Indriver, terminó de una forma totalmente diferente.

El agresivo sujeto se identificó como Roberto Urquieta Alvarado de 23 años de edad, vecino de la calle Perimetral número 702 de la colonia Miravalle, ayer por la noche al filo de

Después de estar juntos varias horas, el sujeto que apenas conocía arremetió contra ella y la agredió con una piedra

las 22:30 horas, llegó al Motel del Norte acompañado de una mujer.

La mujer de nombre Esmeralda días anteriores por medio de la plataforma de Facebook mantuvo comunicación con Roberto, por lo que decidieron pasarla bien en el motel, sin embargo luego de dos horas de darle rienda suelta a sus bajos instintos, algo salió

mal.

Roberto arremetió a golpes en contra de la mujer a quien le ocasionó una herida en su cabeza de la cual sangraba abundantemente, tras la golpiza la mujer terminó con el ojo derecho, casi cerrado, y con una crisis nerviosa.

HORA CERO



Roberto arremetió a golpes en contra de la mujer, no le importo que se tratara de su primera cita.

LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Sábado 11 de Enero de 2025

Año XXXVIII No. 13,683
Monclova, Coahuila



'No se votó para destruir democracia'

El expresidente Zedillo afirmó que mexicanos no votaron para que se destruyera la democracia y dijo que será difícil superar retos económicos

Nación



SOÑADO DEBUT

Con gol de Antonio Álvarez, América venció 0-1 a Querétaro en la Jornada 1 del Clausura 2025; las Águilas únicamente jugaron con tres futbolistas del primer equipo

Score!

Roban pintura rupestre en Ciénegas

Sustraen figura de mano pintada en La Cueva Pinta, con una antigüedad de más de 5,000 años

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CUATRO CIENEGAS.- El reciente robo de una pintura rupestre en La Cueva Pinta, ubicada en Cuatro Ciénegas, ha puesto de manifiesto la creciente preocupación por la falta de protección y vigilancia en los sitios históricos de la región. Enrique Ayala, titular de la Oficina de Convenciones y Visitantes (OCV) de Monclova, denunció que los saqueos en vestigios arqueológicos de este municipio han sido una constante durante los últimos 15 años, alimentando el mercado negro de artefactos prehispánicos. "La riqueza histórica



Esta es la pintura que se robaron



Es la imagen donde iba la mano y que fue recortada para robarla.

6 La riqueza histórica de estos vestigios debería estar mejor resguardada"

ENRIQUE AYALA
TITULAR DE LA OCV
DE MONCLOVA

de estos vestigios debería estar mejor resguardada", indicó Ayala, señalando que muchos de estos sitios

se encuentran en lugares remotos, como montañas o zonas cercadas, lo que facilita el saqueo y la posterior venta de piezas en mercados ilegales. Además, resaltó la falta de coordinación entre los gobiernos federal, estatal, municipal y los propietarios de los terrenos donde se encuentran estas reliquias culturales.

El robo de una figura de mano pintada en La

Cueva Pinta, con una antigüedad de más de 5,000 años, pone en evidencia la vulnerabilidad del patrimonio cultural de Cuatro Ciénegas.

Ayala subrayó que los saqueos no solo perjudican el legado histórico de la región, sino que también afectan negativamente su potencial turístico y económico.

LOCAL / PÁG. 2



Bajas temperaturas provocan ausentismo escolar.

Nadie acudió a las escuelas

Presentan instituciones educativas ausentismo del 100%

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Este viernes se registró un ausentismo del 100 por ciento en educación preescolar y del 95 por ciento en los niveles de primaria y secundaria, según informó Abraham González, funcionario de la Secretaría de Educación.

El descenso en la asistencia se atribuye a las bajas temperaturas que azotaron la región durante la semana.

Sin embargo, González destacó que, según los pronósticos, las condiciones climáticas mejorarán la próxima semana, con temperaturas por encima de los

cero grados.

"Con el cambio en las condiciones del clima, ya no serán justificables las faltas, y esperamos una asistencia del 80 al 90 por ciento de los estudiantes en los diferentes niveles educativos", señaló el funcionario.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



El alcalde propuso la designación de los integrantes del Consejo Directivo de la Dirección de Pensiones.

LO APRUEBA EL CABILDO

Forma Carlos Villarreal Dirección de Pensiones

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La mañana de ayer, durante la segunda sesión ordinaria de cabildo, el alcalde, Carlos Villarreal Pérez, presentó tres propuestas para mejorar la administración municipal,

y que ésta cuente con facultades que le permitan operar de mejor manera para entregarle más y mejores resultados a los monclovenses.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7



Proyectamos a Coahuila en México y el mundo: Manolo